

Afrika

Ein Kontinent in Bewegung

Am Sonntag, den 21. Mai, ab 16 Uhr

im Foyer der Tiefstollenhalle in Peißenberg

Entdecken Sie verschiedene afrikanische Länder an einem Abend. Die Kultur und Vielfalt, aber auch die Konflikte und Krisen.

Simon Primus, Politikwissenschaftler an der LMU München mit Schwerpunkt *afrikanische Demokratisierung* wird um 16:30 Uhr aufzeigen, warum Afrika gleichzeitig Kontinent der Chancen und Kontinent der Flüchtlinge ist.

Außerdem erwarten Sie Kostproben aus der afrikanischen Küche und ein Auftritt der Musikgruppe

German-African Connection

Der Eintritt ist frei

Veranstalter: Unterstützerkreis Asyl Peißenberg

Nähere Infos: 08803/ 900 96 22